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（本报讯）印尼国会
于10月7日通过修改税务
法案，总统签字成法令后,
将促成总统在明年公布第
二轮赦免税务登记。此第
二次赦免税登记取名为”
纳税人自愿报告过去未曾
报税的财富”, 赦免登记期
从2022年1月1日到当年6
月30日为止。

过 去 第 一 次 赦 免 移
务报告是2016年7月1日到
2017年，当时总统特别声

明仅此一次赦免,如错过机
会将罚款200％, 结果登记
者十分踴跃,使付税户口大
为增加. 此次疫情严重拖延
近二年, 使国家债务日益膨
胀, 政府发现还有许多“富
人”未登记付税，因此决
定在明年进行第二次赦免
税务登记，为期半年, 希望
有效增加付税户口,将可增
加囯家税务收入.

另一方面，2016年政
府决定与中国高铁公司合

作 兴 建 雅 万 高 铁 , 当 时 宣
布由印尼四家囯营企业与
中方囯企高铁联手成立联
营公司，印尼方60%、中
方40%，国家不动用常年
预祘支付建设费用。佐科
维总统再三強调这是商业
合营行为,不可动用常年预
算.但人算不如天算，一场
严重的新冠疫情,使印尼基
建国企陷入财务困境, 完全
没有能力支付建设费用。
为使雅万高铁可在2022年

完成建设并试車营运, 总统
已特别批准雅万高铁可动
用国家常年预算, 使工作顺
利进行和如期完成. 现在雅
万高铁中方已100%寄完建
设材料，人们希望，2022
年必须完成, 年底试车运
行,成为东盟首条高铁列车
运行项目.

何况，明年是印尼主
办20国峰会重要时期，印
尼囯会议议长布安于10月7
日抵达意大利首都罗马,出

席第七届20国峰会议长会
议，布安在会议上以英语
发言,详述印尼国会民主的
政绩, 并宣布明年9月在印
尼举行第八届20囯议长会
议,邀请相关囯家前来参加,
她还特别邀请美国众议院
议长玲西女士前来印尼参
加会议和参观印尼美丽的
山川美景. (小全）

总统：G20巴厘岛峰会是展现我国抗疫能力的舞台

积极复种红树林   缓解地球气候变化
(本报讯）总统佐科

维已确认巴厘岛已准备好
主办将于明年举行的 二十
国（G20）峰会。 总统表
示，G20论坛将成为印尼
展示控制新冠疫情成功的
舞台。

“ 我 们 还 必 须 能 够
利用G20峰会的实施，从
健康和经济的角度展示我
们国家控制新冠疫情的能
力，”佐科总统在审查了
多个地点后表示。G20峰
会将在巴厘岛Nusa Dua 举
行。

佐科总统表示，作为

G20的东道主，印尼希望
做好服务，展现最好的一
面。 国家元首认为，巴厘
岛在组织国际活动方面享
有盛誉和经验。

总统表示，G20论坛
不仅是展示应对疫情能力
的舞台，也是向世界展示
印尼取得的各种进步的一
种手段。 佐科表示，这也
显示了印尼在 G20 主席国
中的领导地位。

总统补充说：“我们
还希望展示印尼取得的进
步，并展示我国多元化文
化的丰富性，这是非常多

样化的，同时我们也希望
加強与G20 各国领导人的
直接交流。”

总 统 此 前 还 参 观 了 
（Badung Regency）巴东
县红树林公园（Ngurah Rai 
Grand Forest Park）。该森
林公园的红树林也计划向
G20国家领导人展示印尼
对减缓气候变化和绿色经
济的贡献和承诺。

“这也可能是我们明
年向G20领导人展示的场
所之一，”总统说。

总统表示，政府将继
续在其他省份复种红树林

恢复模式。 总统希望在沿
海地区种植红树林可以改
善环境质量，并通过海产
品生产改善周边社区的经
济。

总 统 说 ： “ 我 们 将

继续在沿海地区这样做，
以恢复、保护我们的红树
林地区，并致力缓解持续
的全球气候变化。” （莉
丽）

总统和第一夫人亲自观赏巴厘红树林公园

佐科维总统将第二次赦免税务登记
宣布雅万高铁可用常年预算以争取明年通车


